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图片安徽云平台推介分享会在合肥举行
星报讯（记者 张贤良/文 张良弓/图） 图说美

好安徽，讲好安徽故事。6月9日下午，由市场星

报社、安徽画报社主办的庆祝《安徽画报》创刊65

周年系列活动之一的“图片安徽云平台推介分享

会”在皖投云锦台举行。来自摄影、文化等领域的

十余位专家和学者，分别就图片安徽云平台提出

了中肯有效的建议，并给予了高度评价。他们一

致认为，《安徽画报》是安徽一张靓丽的名片，打造

图片安徽云平台体现了国企的责任和担当，图片

安徽云平台体现安徽画报顺应新媒体转型需要，

很有意义、很震撼，希望图片安徽云平台立足安

徽，辐射全国，成为安徽的图片视频博物馆。

当天，出席分享会的嘉宾有：安徽省文联副主

席、安徽省摄影家协会主席许国，合肥市人大教科文卫委

员会主任、二级巡视员王浩，安徽省摄影家协会副主席、

合肥市摄影家协会主席王岩，安徽省摄影家协会秘书长

许文龙，合肥市地震局局长、著名摄影家王世保，合肥市

科协副主席、著名摄影家李红，合肥市摄影家协会副主席

刘兵生，合肥市摄影家协会副主席周啸勤，合肥市摄影家

协会秘书长蒲海茵，著名纪实摄影家吴芳，中国移动集团

合肥公司办公室主任钱戈，安徽投资集团党委宣传部高

级专员王泓瀚，皖投云锦台项目营销总经理金洋等。

在座谈会环节，合肥市人大教科文卫委员会主任、二

级巡视员王浩看到图片安徽云平台里的老照片感

到很震撼，他建议平台从摄影师方面增强体验感，

方便快捷的同时，编辑也要把关，对照片进行必要

的筛选，有目的性地策划一些宣推，扩大平台的知

名度和影响力。

安徽省摄影家协会副主席、合肥市摄影家协

会主席王岩认为，平台的编辑比较重要，把照片编

辑、分类好，让更多摄影爱好者都了解平台，让需

要的人都知道平台，让更多的摄影师都能参与进

来，让平台成为摄影家的存储系统。

据悉，图片安徽云平台是安徽出版集团旗下市

场星报社、安徽画报社打造的集图片存储、展示、检

索、交易、版权保护等功能于一体的数字资源管理平

台。目前，平台已数字化了1958年创刊以来的《安徽画报》，并

上传了各类图片近10万张。今后，图片安徽云平台将打造成集

图片生产、存储、展示、交易、保护于一体的数字内容综合服务

平台，打造成图说美好安徽、讲好安徽故事的宣传推介平台，

打造成为为用户提供“内容+技术”的一站式创新运营平台。

星报讯（赵艳 记者 江锐） 为落实责任彩票建设

工作要求，宣传体彩公益品牌形象，传递责任彩票理

念，6月6日，淮南体彩分中心组织开展了“责任体彩 在

你身边”大型责任彩票户外地推活动，让体育彩票走近

大众，向大众传播“公益体彩，乐善人生”的品牌形象，

展现体育彩票的责任担当。

活动现场，淮南体彩分中心通过悬挂宣传横幅、摆

放展板、地贴、发放责任彩票宣传手册等方式，向广大市

民宣传体彩公益金、体彩玩法等知识，倡导合法、理性购

彩，未成年人禁止购彩，让更多人了解体育彩票的责任

和担当、了解体彩公益金的用途和去向，让责任彩票理

念深入人心。此外，现场扫码参与理性购彩风格测试的

市民，还将获赠体彩中心专门定制的小礼品一份。

此次活动受到广大市民的一致好评，让大家更深

入地了解中国体育彩票。现场的一位大哥听完介绍

后，竖起大拇指表示“都说买彩票是做公益，就是不知

道是不是真的，今天听了你们的介绍，看了这些宣传

单，我总算了解了，这的确是一件有意义的事，以后我

也买点彩票，支持体彩支持公益……”

淮南体彩开展大型户外地推活动

星报讯（狄美婷 记者 沈娟娟） 记者从合肥市包

河区了解到，一段时间以来，该区以整治群众反映强烈

的城乡环境卫生脏乱差突出问题为重点，全面开展环

境卫生整治工作。其中，骆岗中央公园周边1公里范围

内都将提升，等高对接中央公园。

第十四届中国（合肥）国际园林博览会将于2023年

9月在合肥举办，作为此次园博会的举办地，骆岗中央

公园附近也将迎来新生。合肥市包河区城管局相关负

责人在接受记者采访时说，在全面开展环境卫生整治

工作的同时，已安排专人对骆岗中央公园周边等8类突

出问题实施专项摸排，分类型、分区域、分时段、分步骤

实施综合整治提升。上述负责人透露，将高标准推进

包河大道、徽州大道等设施绿化立面更新提质，为合肥

园博会筹办做好服务保障工作。

在合肥市凌大塘临工集散中心附近的江陵路，一

段五彩斑斓的彩虹色铁轨吸引了不少市民驻足打卡，

文化墙上的彩绘讲述着“环保”“书香”和“文明”，小凉

亭和游园成了居民临时聚会的场所……其实，在不久

前，这里还是一片斑驳废旧的模样。

合肥市包河区常青街道城市管理部城管执法队员李

捷告诉记者，江陵路全长503米，沿线长期存在环境脏乱

差、车辆乱停放、道路排水不畅、私自开荒种菜、周边群众

停车难等问题。2022年11月，江陵路沿线环境整治提升

工程项目正式开工，现在整条路让经过的市民耳目一新。

记者了解到，包河区全面开展环境卫生整治工作以

来，对全区272条主次干道分级管理，实行精细化作业全

方位提质提标南一环路、黄山路、南二环路、包河大道等

61条一级道路，全面推行高质量作业标准，突出环卫设施

“脏、破、旧”治理，推进主次干道240L垃圾桶撤除工作，目

前已撤除马鞍山路、太平湖路等道路垃圾桶300余个。

合肥骆岗中央公园周边环境将“升级”

星报讯（朱晓云 陈震 记者 王珊珊）“这个安全

教育活动非常有意义，让我们知道了如何更安全地工

作，让家里人也放心。”6月9日下午，合肥市瑶海区公

安局交管大队龙岗中队民警为环卫工人们讲授交通安

全知识，大家纷纷表示收获满满。

“环卫作业时上班必须穿工作服、反光背心；在乘

骑电动车时要正确佩戴安全头盔，切勿因小失大。要

根据本路段的人、车流情况合理安排作业时间和方式，

主动避开行人和车流高峰，以免发生意外；在打扫和清

洁时，按车行线反方向清扫，不要把车辆放在行车道

上；清理车道上成堆泥土时必须在清理点来车方向100

米处设置醒目的路障或者反光标志，做好防护措施。”

民警表示。

目前，瑶海区有环卫工2100人，洒水车、洗扫车、垃

圾运输车约140辆，承担着890万平方米的清扫保洁任

务，为了能及时清理道路上的垃圾杂物，环卫工人们有

时会“埋头苦干”，稍有不慎，很容易造成交通事故。开

设环卫交通安全培训班，让环卫工人们接受系统化、正

规化的道路交通安全知识学习，提高交通安全意识，坚

决预防各类交通事故的发生。

关爱环卫工人筑牢安全防线

连日来，受副热带高压影响，包括合肥在内的

长江中下游地区持续高温热浪，同时也出现了堪

比沿海地区的蓝天白云。

记者 祝亮 文/图

泗县：让“小修小补”
回归百姓生活

星报讯（徐堂海 姚森 记者 禹志强） 为彻底

解决流动商贩影响市容环境和道路通行等难题，

进一步提升城市精细化管理水平，近期，泗县城管

局联合房屋管理中心、交警、市场监管局、生态环

境局及街道办等单位多次深入医院、中小学校、菜

市场、车站及居民小区周边摸排调研，总共“抠”出

54处764个便民摊点的位置，对“抠”出的这些便

民摊点统一实行“标识醒目、划线管理、定时撤除、

卫生整洁”的规范管理。真正做到让民生小事规

范有序回归百姓烟火气。

“城市生活既需要有品质的城市环境，也需要

接地气的生活服务。卖馍、修鞋、配钥匙、卖菜、卖

水果及修自行车等这些平时生活中不起眼的流动

商贩，折射出的是百姓日常的生活需求。民有所

需，政有所应，正是这些不起眼的“小民生”考验着

城市管理的民生情怀和精细化管理水平”。泗县

城管局执法大队负责人孙旭如是说。

“每天下班回家买点馍，日常生活中，偶尔碰

到拉链坏了、鞋子开胶等情况，附近的便民摊点就

能帮上大忙，这些便民摊点看似不起眼，却一直是

我们百姓日常生活所需。”家住紫悦府小区的吴先

生感慨地说道。

泗县城管局党组成员、副局长曹金杰表示，

作为城市管理工作者就是要贴近老百姓的实际

感受去谋划、推进。民生无小事，民有所呼，政

有所应，让便民摊点回归居民日常生活，不是简

单的“昨日重现”，而是要注重规范有序。只要

顺应了民意，就一定会得到广大市民的支持配

合，只要得到了广大市民的支持配合，城市精细

化管理水平就会越来越高。


